



#Elecciones2024

Plantean alianza opositora

POR YVONNE REYES

El dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional, Alejandro Moreno Cárdenas, reveló que militantes de Movimiento Ciudadano se han manifestado a favor de crear un frente amplio político para enfrentar a Morena en las elecciones presidenciales del próximo año.

Sin dar más detalles, dijo que en breve se van a hacer anuncios importantes, pues militantes del partido naranja están interesados en sumarse con el PRI, PAN y PRD, aliancistas del Frente Amplio por México.

En entrevista, Moreno Cárdenas afirmó que actualmente se sostienen pláticas con militantes emecistas no solo de Jalisco, sino de todo el país.

“Hemos hablado con mucha militancia del MC, muchos, de muchos estados.

¿Con cuántos?, ¿con quiénes?, se le cuestionó al exgobernador de Campeche.

“Pronto les vamos a hacer anuncios muy importantes, la militancia



FOTO: CUARTOSCURO

Revela Alejandro Moreno que emecistas están a favor de crear un Frente Amplio Político para enfrentar Morena en el 2024.

se está sumando porque hay una gran mayoría que respalda la propuesta de crear un Frente Amplio Político para enfrentar a Morena y ganar en el 24.

“Y mucha militancia que está en el partido de Movimiento Ciudadano está en cercanía, está en simpatía y en muchas pláticas con nosotros. La militancia es la que cuenta”, puntualizó.